BOURGOGNE
MARQUISE 7.

SUPER PREMIUM

La BOURGOGNE MARQUISE donne instantanément une impression de force par ses formes pleines et harmonieuses inspirées des bouteilles bourguignonnes
d’antan. Tout est ici affaire de mesure et de valeurs sOres: un poids de verre raisonnable prenant en compte les exigences d’un design responsable, un
long col cylindrique, une épaule ample et une piqire profonde dotée d’une boudine.

The BOURGOGNE MARQUISE gives an instant impression of strength with its full and harmonious forms inspired by Burgundy bottles from another era. The

concept here is that of moderation and of true values: a reasonable glass weight taking into account the requirements of responsible design, a long
cylindrical neck, a generous shoulder and a deep punt with a with an indented bulb — a tactile pearl of glass nestled in the punt of the bottle.
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CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Contenance 75l

Référence 4374

Bague Carrée Bourgogne Classique
Poids 800g

Hauteur totale 285 mm

Diamétre corps 92,4 mm

Diametre de débouchage 18,5 mm

Niveau de remplissage 68 mm

Choix qualitatif Standard +
Profondeur piqure 40 mm

Teinte O Extra Blanc
@ Antique
EMBALLAGE
Nombre d'articles par couche 120
Nombre de couches 7
Nombre d'articles par palette 840
Poids total palette 722 kg
Hauteur totale 217 m

*: Sur commande

Les éléments techniques figurant sur ce document n'ont pas de caractére contractuel, ils sont communiqués a titre indicatif.

Niv. 75 cl & 20°C
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